

#GKMEX0

# Updates, News und aktuelle Informationen zur Geschäftskultur Mexikos

Zu dieser Seitnotiz sind noch keine Inhalte hinterlegt.



## Hinweis

Die aktuelle Fassung dieser Seitnotiz ist abrufbar unter: [www.seitnotiz.de/GKMEX0](http://www.seitnotiz.de/GKMEX0)

#GKMEX1

## KÄrperkontakt in Mexiko

Im folgenden Werbespot der HSBC-Bank kommt das Thema Körperkontakt in Mexiko sehr schön zum Ausdruck:

[www.youtube.com/watch?v=RhIzGrIqAk0](http://www.youtube.com/watch?v=RhIzGrIqAk0)



### Hinweis

Die aktuelle Fassung dieser Seitnotiz ist abrufbar unter: [www.seitnotiz.de/GKMEX1](http://www.seitnotiz.de/GKMEX1)

#GKMEX2

## Typische mexikanische Gerichte

Die bei uns angesiedelten mexikanischen Restaurants servieren in der Regel Tex-Mex-Käse. Diese stammt aus dem Grenzgebiet zwischen Nordmexiko und Texas. Sie ist nicht wirklich mit der traditionellen mexikanischen Käse vergleichbar. Bekannte Gerichte wie z. B. Taco-Shells oder Chili con carne suchen Sie auf einer mexikanischen Speisekarte vergeblich.

Auf den folgenden Seiten gewinnen Sie einen tieferen Einblick in die hervorragende mexikanische Käse:

[www.planet-mexiko.com/essen/mexikanische-kueche.html](http://www.planet-mexiko.com/essen/mexikanische-kueche.html)



### Hinweis

Die aktuelle Fassung dieser Seitnotiz ist abrufbar unter: [www.seitnotiz.de/GKMEX2](http://www.seitnotiz.de/GKMEX2)

#GKMEX3

## Grito de la independencia

Am 16. September 1810 begann der mexikanische Unabhängigkeitskampf mit dem grito de la independencia (Unabhängigkeitsruf) des Pfarrers Miguel Hidalgo y Costilla. Dieser grito wird auch heute am Unabhängigkeitsfeiertag verlesen und gefeiert.

Im folgenden Video sehen Sie den Grito de la independencia von Präsident Felipe Calderón am 15. September 2009 in der mexikanischen Hauptstadt:

[www.youtube.com/watch?v=sMX7Gd5lSUE](http://www.youtube.com/watch?v=sMX7Gd5lSUE)



### Hinweis

Die aktuelle Fassung dieser Seitnotiz ist abrufbar unter: [www.seitnotiz.de/GKMEX3](http://www.seitnotiz.de/GKMEX3)

#GKMEX4

## Übersicht zu den Zeitzonen

Das Territorium Mexikos weist drei verschiedene Zeitzonen auf. Die Zone um Tijuana - Baja California Norte - liegt neun Stunden hinter der Mitteleuropäischen Zeit (MEZ). Die Zone um Mazatlán, Chihuahua und auf Baja California Sur ist acht Stunden zurück. Für die Ostküste, Zentralmexiko und den Süden gilt MEZ minus sieben Stunden. Eine Übersicht zu den verschiedenen Zeitzonen finden Sie hier:

[www.cenam.mx/hora\\_oficial](http://www.cenam.mx/hora_oficial)



### Hinweis

Die aktuelle Fassung dieser Seitnotiz ist abrufbar unter: [www.seitnotiz.de/GKMEX4](http://www.seitnotiz.de/GKMEX4)